

El Jardín de la Música ya está abierto al público

17/05/2024



Después de ocho años el Jardín de la Música ha reabierto sus puertas | Nando Verdú.

El Jardín de la Música reabrió sus puertas ayer a las 17:30 horas después de permanecer cerrado al público durante cerca de ocho años. Centenares de personas acudieron a lo largo de la tarde a este emblemático espacio para disfrutar de su remodelación integral. El alcalde, Rubén Alfaro, así como diferentes concejales del equipo de gobierno, asistieron a la reapertura.

La población se agolpó desde las 17 horas a las puertas del céntrico jardín acompañados de los numerosos niños. Una vez las diferentes puertas se abrieron, los menores corrieron hacia la nueva área de juegos infantiles tematizada con motivos musicales mientras que los más

mayores disfrutaron de la sombra gracias a los árboles allí ubicados y de la agradable música que sale de las farolas.



Los más pequeños ya han disfrutado de la zona de juegos | Nando Verdú.

El lugar cuenta con nuevos recorridos peatonales, plenamente accesibles, para que todas las personas puedan discurrir por el mismo con total autonomía. Además del área de juegos infantiles se ha instalado una zona de gimnasia para personas mayores, destinada a realizar actividades de mantenimiento físico. La nueva fuente cuenta con llamativos juegos de agua acompañados de luces LED.

Alfaro se ha mostrado "muy contento por esta reapertura puesto que es un enclave histórico de la ciudad y era necesario que estuviera abierto. Además, pienso que va a ser un atractivo para la gente de fuera". El primer edil ha recordado que esta reforma ha tenido un coste de cerca de 800.000 euros y ha agradecido su trabajado a todos los técnicos y trabajadores de la Concejalía de Espacio Público encabezada por el edil del área, José Antonio Amat.



El alcalde, Rubén Alfaro, ha visitado el lugar | Nando Verdú.

El alcalde ha recordado los horarios de apertura del parque son de 9 a 22 horas en el horario de invierno, mientras que en el de verano, que arrancará en junio, será de 9 a 24 horas. "Este cierre hará que sea posible un mejor mantenimiento de todo el arbolado y de las instalaciones".



Se han repartido abanicos entre los visitantes | Nando Verdú.